
 

学校の様子(1/7～1/11) 

 

１／１（火）元旦 

 明けましておめでとうございます。２０１９年が始まりま 

した。初日の出とともに新たな気持ちで新年のスタートです。 

亥年には、「無病息災」の意味（「猪」には万病を防ぎ、 

予防する力があるとされています）や、次なる成長に備えて 

内部の充実を心がけるとよい年、また目標に向かって猛進し 

ていく人を助ける「火の神の化身」などの意味があるとされ 

ています。市が洞小学校の充実した１年を願いながら気持ち 

を新たにしました。本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

１／７（月）３学期始業式 

 朝から元気な子どもたちの「おはようございます」の声が響きます。久しぶりに学校に活気

が戻ってきました。９名の新しい友達を迎え、１１６５名で３学期がスタートしました。 

 今日から３学期が始まります。 

 皆さんは、いい冬休み、いい年末、いいお正月を過ごせたでしょうか。先生は、 
お正月にいっぱい食べたり、飲んだりして、ちょっとだけ体重が増えてしまいまし 
たが、この冬休みはいろいろなことを考えたり、今日から始まる３学期の準備をし 
たりして充実した冬休みを過ごすことができました。そして今日、２学期の終業式 
の約束通り、元気にまた顔を合わせて挨拶ができたことは、何より嬉しいことです。 
 ところで皆さんは、２０１９年・平成３１年の自分の目標を考えたでしょうか？ 
昔からあることわざに「１年の計は元旦にあり」という言葉があります。「年の初 
めに１年の計画を立てておくのがよい」という意味です。何も目標を持たずに毎日 
過ごすより、自分なりの目標を持って過ごした方が、自分のためになることは間違 
いありません。 
 皆さんの中には、１年の目標というよりも、４月までの３学期の目標を立てた人が多いかもしれません。特
に６年生は、卒業や中学校に向けての目標が多くなるのかもしれません。５年生から１年生も、３月までは、
まずは今の学年でやるべきことを行い、４月から新しい環境、新しい学年で頑張るためには、この３学期をど
のように過ごすかということが、とても重要だと思います。よりよい３学期を過ごすために目標を持って頑張
ってほしいです。 
 次に、今日から始まる３学期に、皆さんに期待することをお話しします。１学期にも２学期にも目標にして
きたことで、『元気に登校！・・・』（いっちーグリーン指名） 笑顔で下校！でしたね。 
 そのために期待すること一つ目は、『心をつなげる 朝のあいさつ』・・・これができることです。あいさ
つ運動のときや、あいさつ隊が元気なときは、皆さんは気持ちのいいあいさつができています。でも、そうで
ない日は、少し寂しい朝を感じることもあります。 
 今は、あいさつが当然のようにできる子、できたり・できなかったりする子、なかなかできない子、まだ３
通りあるように感じています。あいさつが当たり前の気持ちで、自然にできると、お互いの心がポカポカして
きますよね。期待しています。 
 期待すること二つ目『心を伝える ありがとう』・・・これが言える子です。３学期は１年のまとめのとき
です。６年生は６年間のまとめのときです。学習でも、生活でも、行事でも、お世話になったこと・お世話に
なったもの・お世話になった人に、改めてお礼の気持ちを伝える場面がいろいろあります。心の区切りとして、
たくさんの「ありがとう」が言える子になってほしいです。期待しています。 
 ３学期の始まりにあたって、３つお話をしました。①「１年の計は元旦にあり」目標を持つこと、②「心を
つなげる 朝のあいさつ」、③「心を伝える ありがとう」です。さあ、３学期の始まりです。３学期も皆さん
の頑張る姿、活躍する姿が見られることを楽しみにしています。 



 

  式の中でもう一つお話をしました。５年５組の二村先生が、元気な赤ちゃんを産む準備の

ためにお休みに入ったため、新しい先生の紹介をしました。木下 舞先生です。よろしくお願

いします。その後、校歌を元気よく歌い、転入生９名を紹介しました。 

 

 

 

 

 

 

１／１０（木）いっちータイムなど…学校の様子 

今朝は最低気温が「－２℃」の、この冬いちばんの冷え込みでした。外は指先から体の芯ま

で凍えそうな寒さですが、子どもたちは元気です。ＰＴＡの活動も今週早々からスタートして

いただいております。３学期もよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

いっちータイム：運動場の様子     ＰＴＡ：読み聞かせ      今日はパンの日：パンの先生登場！   

 

１／１１（金）１年生：たこ上げ 

１年生が図工・生活科の学習で、自分で絵を描いて完成させた凧を、実際に上げてみました。

寒い日が続いており、やや強めの風も吹いている中、子どもたちは元気いっぱい走り回りなが

ら凧上げを楽しみました。先生たちは、糸がからまったり、うまく飛ばなかったりした凧の修

復に大忙しの様子でした。 

 

 

 

 

 

 

 

１／１１（金）学生サポーター 

愛知淑徳大学からボランティアで学生サポーターが２名来ています。以前から金曜に１名ず

つ隔週で来校していますので紹介します。主にあおぞら学級で一緒に活動しています。今日は

２名一緒です。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

金曜日に来校の栗林さん           金曜日に来校の子安さん 


